

Dansat Brimob Polda Banten Hadiri Syukuran HUT Korpri ke-53 Tahun 2024

Ayu Amalia - BANTEN.JURNALNASIONAL.CO.ID

Nov 29, 2024 - 20:55



Serang - Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol Imam Suhadi, S.I.K. hadir Acara Syukuran HUT Korpri Ke-53 Tahun 2024 yang dilaksanakan Di Aula Serba Guna Mapolda Banten. Jum'at (29/11).

Acara ini di Pimpin oleh Wakapolda Banten Brigjen Pol Hengki, S.I.K., M.H. dan dihadiri oleh para PJU polda Banten Serta para ASN Polri Polda Banten.

Peringatan HUT Ke- 53 KORPRI tahun ini mengambil tema "KORPRI untuk

Indonesia” dimaknai bahwa ASN di seluruh Indonesia, baik di Pusat dan Pemerintah Daerah, hadir demi memperkokoh persatuan dan jiwa Korps sebagai wadah organisasi tunggal kedinasan yang terikat sebagai anggota KORPRI sehingga eksistensi KORPRI bisa dirasakan manfaatnya bagi seluruh masyarakat Indonesia dan anggota KORPRI.

Dalam sambutannya Wakapolda Banten menyampaikan ucapan, selamat HUT ke-53 Korpri, kepada seluruh Aparatur Sipil Negara (ASN) khususnya ASN Polda Banten, semoga kedepan lebih profesional dalam menjalankan tugas kedinasan sesuai dengan aturan yang berlaku.

"Bahwa dengan tema Korpri Untuk Indonesia, tema tersebut bukan slogan semata, tetapi merupakan ungkapan tekad yang harus diwujudkan oleh seluruh anggota Korpri dimanapun berdinias," Ujar Wakapolda Banten.

Di tempat yang sama Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol Imam Suhadi, S.I.K. menyampaikan "hari ini merupakan hari yang istimewa sebagai HUT KORPRI. Bagi segenap anggota Korpri, Korpri harus mampu menunjukkan jiwa kebersamaan, profesionalisme dan kinerja yang lebih baik lagi serta dapat memberikan manfaat, dan pelaksanaan kepada masyarakat dengan lebih optimal.,"Ujar Dansat Brimob Polda Banten.

"Terima kasih kepada seluruh jajaran Polda Banten yang turut hadir dalam acara syukuran ini. Acara ini merupakan bentuk kebersamaan untuk membangun soliditas dan solidaritas seluruh keluarga besar Aparatur Sipil Negara Polda Banten.," tutup Kombes Pol Imam Suhadi, S.I.K.